



表敬訪問



次は優勝目指します

10/8
-火-

和道会全国空手道競技大会の一般女子有段形の部で3位入賞した鈴木愛梨さん（鷺塚町）、小学6年男子組手の部で敢闘賞を取った山本陸斗さん（中央小）。



何歳になっても卓球を

10/16
-水-

全日本卓球選手権大会（マスターズの部）の女子ローシックスティ（60歳以上）に出場した池田訓子さん（新道町）と男子ローエイティ（80歳以上）に出場した平松廣一さん（石橋町）。



動物たちとのふれあい

10/13
-日-

[あおいパーク]

収穫祭を開催し、動物ふれあい体験を行いました。たわしのように固い毛のカピバラへのふれあいや、ハリネズミを抱っこしたりしました。

顔が黒色のサフォーク種といわれる羊へのえさやり体験では、はじめはあまりえさを食べてくれませんでした。与えることができました。



ナンバープレート盗の未然防止

10/17
-木-

[市役所北側ロータリー]

秋の安全なまちづくり県民運動の一環として、自動車のナンバープレートのネジを、防犯効果が高いねじに付け替える取り組みを行いました。

碧南警察署管内では、今年に入り自動車関連の被害が多く発生しています。盗難にあわないためには、このようなネジの活用も有効な手段の一つです。

秋のてらまち散策

10/20
-日-

[大浜てらまち地区]

大浜てらまちウォーキングが開催されました。20回目となる節目に、てらまち小僧が生まれ変わりより皆さんに愛されるキャラクターとなりました。ギネス世界記録に挑戦や、リアル謎解きゲーム、同時開催のイベントも多く、世代を問わず多くの人が秋のてらまちを歩いて楽しみました。



前夜祭



同時開催イベント



△三河湾大感謝祭

△PDエアロスペース(株)イベント

△デブフェス2019

パンの数で勝者が決まる

10/6
-日-

[臨海公園]

パン食いdeリレーマラソンを開催しました。3時間リレー形式で走り続け、最終的にパンの数で勝敗が決まるチーム戦でした。505人も参加者が集まり、コスプレ姿の参加者も会場を盛り上げました。醸しフェスティバルも同時開催され、秋晴れのなか、気持ちの良い汗を流しました。

